

Содержание (№ 5)

Стратегия

Мастепанов А.М.

О проекте Энергетической стратегии России на период до 2035 года 4

Экономика

Павловская А.В., Андрухова О.В.

Оценка эффективности деятельности вертикально интегрированных нефтяных компаний России на основе многомерного сравнительного анализа 13

Организация и управление

Демкин И.В., Никонов И.М., Габриелов А.О., Бархатов В.Д., Петрова М.С.

Методические проблемы анализа рисков нефтегазовых проектов (Часть II) 20

Кекяшкиева Е.В.

Совершенствование механизма предоставления права пользования недрами на углеводородное сырье 28

Экономико-математическое моделирование

Воронин Д.М.

Развитие подходов к корпоративному финансированию реализации проектов разведки и добычи 36

Прядко С.А., Ставровский Е.Р.

Марковский экспертный анализ данных в задаче вероятностной оценки запасов и ресурсов нефти и газа 41

Международный нефтегазовый бизнес

Морозова И.А., Курбатова Ю.А., Погорелова А.Ю., Ячечко С.С.

Вклад компании "British Petroleum" в развитие нефтегазовой отрасли в условиях возрастания экономической роли корпоративной социальной ответственности 47

Информационные сведения о статьях 54

Contents (№ 5)

Strategy

Mastepanov A.M.

Some information referring to the RF Energy strategy project for the period up to 2035 4

Economics

Pavlovskaya A.V., Andrukhova O.V.

Multi-dimensional comparative analysis as the basis to assess the efficiency of the RF vertically-integrated oil companies activity 13

Organization and management

Demkin I.V., Nikonov I.M., Gabrielov A.O., Barkhatov V.D., Petrova M.S.

Methodological problems that arise when analyzing risks of oil and gas projects (Part II) 20

Kekyashkiewa E.V.

Updating of the mechanism of granting the right to use hydrocarbon subsoil assets 28

Economic-mathematical modeling

Voronin D.M.

Development of approaches to corporate project financing in the oil and gas industry 36

Pryadko S.A., Stavrovsky E.R.

Markov's expert logical analysis of data for oil and gas reserves probabilistic evaluation 41

World oil and gas business

Morozova I.A., Kurbatova Ju.A., Pogorelova A.Yu., Yatsechko S.S.

"British Petroleum Co." contribution in the development of oil and gas industry in conditions of ascending corporate social responsibility 47

Information on the articles 56